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Ata nº 05- Reunião Ordinária 1 

Às quatorze horas do dia oito de maio de dois mil e dezenove, no pequeno auditório 2 

da OAB – Subseção de Ponta Grossa, tem início a reunião ordinária do COMAD-PG 3 

com a seguinte pauta: Abertura pela Presidente do COMAD-PG Simone Sanson e 4 

Silva; Aprovação da Ata da reunião anterior e reunião extraordinária; Posse dos 5 

novos Conselheiros; Fechamento das ações para o Junho Branco; Informes gerais; 6 

Encerramento. Estiveram presentes os seguintes Conselheiros Titulares: A 7 

Presidente Simone Sanson e Silva, Diógenes Spartalis, Fernanda de Moura Berard, 8 

Francisco Kapfenberger Filho, Izabelle Antunes, José Carlos Tozetto Vettorazzi, 9 

Kélin Gerusa Peters Franco, Maira Martins de Holleben, Marilei Aparecida Mocelin, 10 

Marisa Pereira de Camargo, Odino Moro Neto, Paulo Cesar Marcondes, João Eliseu 11 

Montes, Reni Aparecida Eidam, Rosangela Zimovskei, Saulo Rosa, Tânia Daniel e 12 

Wanderlei dos Santos. Conselheiros Suplentes: Alberto Luiz Chemin, Alexandre 13 

Fernandes Madalozzo, Bergson Augusto Gonzaga Villalba, Rosemeri Hass, Taís 14 

Rigoni Soares. Estiveram ausentes e justificaram os Conselheiros: Alexandra Maria 15 

Stravatti, Marcio Lupepsiw, Henrique José Medeiro. Estiveram presentes também os 16 

convidados César Augusto Crispim e o Padre Luiz Cesar de Oliveira, assessor 17 

eclesiástico da Pastoral da Sobriedade da Diocese de Ponta Grossa. A Presidente do 18 

COMAD-PG inicia a reunião cumprimentando a todos os presentes e ressalta que 19 

em razão das atividades do Junho Branco teremos uma pauta única. As atas das 20 

reuniões ordinária foi aprovada por unanimidade, assim como a Ata 03/2019 da 21 

reunião extraordinária que foi corrigida e aprovada também por unanimidade. Em 22 

seguida a Presidente Simone dá posse aos Conselheiros: Diógenes Spartalis - 23 

Conselheiro Titular e Lara Simone Messias Floriano - Conselheira Suplente 24 

representante da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG; Fernanda de 25 

Moura Berard - Conselheira Titular e Taís Rigoni Soares - Conselheira Suplente 26 

representantes da Fundação Municipal de Saúde; Pastor João Eliseu Montes 27 

Conselheiro Titular representando a Associação Comercial, Industrial e Empresarial 28 

de Ponta Grossa- ACIPG em substituição ao Pastor Renato Cordeiro, e Saulo Rosa - 29 

Conselheiro Titular representando o Núcleo Regional de Educação. A Presidente 30 

Simone pede a todos que se apresentem e digam qual órgão está representando. 31 

Em seguida, é revisada a programação do Junho Branco acrescentando algumas 32 

alterações, destacando a realização Círculo de Construção de Paz com os acolhidos 33 

nas Comunidades Terapêuticas e no CAPS AD; a atividade será direcionada a 34 

apresentação da política municipal sobre drogas e inserir só beneficiários dos 35 

serviços possam conhecer quais os fundamentos que regulamentam cada serviço, 36 

assim como para avaliar qual a noção de pertencimento que cada um tem em 37 

termos de participação da política municipal.  Para de abertura foram tratados 38 

detalhes a respeito de preparação do ambiente, dividindo tarefas entre os 39 

conselheiros. Fala também da Capacitação na Comunidade Terapêutica Melhor 40 

Viver onde foi bem produtiva. Simone faz o convite aos representantes das 41 

Comunidades Terapêuticas para trazerem os acolhidos para participarem das 42 

reuniões do COMAD, a fim de se possa aprofundar a compreensão dos beneficiários 43 

dentro da Política Municipal Sobre Drogas; os responsáveis pelas entidades 44 

presentes nesta reunião acolheram a idéia e se comprometeram a trazê-los na 45 
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próxima reunião ordinária que será em 14/08/2019. Simone comenta sobre a 46 

reativação do PRODASP, um serviço de apoio ao servidor público municipal, onde 47 

eram atendidos os servidores dependentes químicos de álcool e outras drogas, 48 

através de um ofício endereçado ao Prefeito Municipal Marcelo Rangel, pedindo 49 

informações sobre o funcionamento atual do programa. Continuando com a revisão 50 

do cronograma, acrescenta-se o evento proposto pelo o Conselho Regional de 51 

Psicologia para a data de 18/06/2019, às 19 horas, na UEPG para um debate sobre 52 

a Política Sobre Drogas, tendo como palestrantes esta presidente e um membro do 53 

CRP ainda a ser definido. Outro evento confirmado é o Simpósio do Amor Exigente. 54 

A conselheira Marilei confirma a palestra da Dra. Cineiva Campoli Tono na UTFPR e 55 

a palestra dos Alcoólicos Anônimos. Solicitou-se ao representante da Secretaria 56 

Municipal de Finanças para verificar a dotação orçamentária do Fundo Municipal de 57 

Políticas Públicas sobre Drogas e o trâmite administrativo necessário para que 58 

possa abrir a conta bancária especificamente para o Fundo Municipal Sobre Drogas. 59 

Reforça-se o pedido para que todos os conselheiros participem dos eventos. 60 

Conselheiro Bergson confirma o “Volta Livre Soul” que será realizado dia 61 

15/06/2019, encontro voltado ao público jovem com idade entre 15 e 25 anos, com 62 

o tema prevenção ao uso de drogas, e informa que neste ano a Congregação da 63 

Copiosa Redenção comemora vinte e cinco anos e na Festa das Nações da Paróquia 64 

Santa Rita de Cássia, realizada anualmente, irão divulgar as atividades que compõe 65 

o Junho Branco.  Sobre o material para divulgação, destaca-se que a parceria com 66 

a UEPG está confirmada para realização do material para o Junho Branco. A 67 

Conselheira Maira fala que a Secretaria de Cidadania e Segurança irá realizar 68 

durante o mês de junho atividades com as crianças do quinto ano para 69 

conscientização. E haverá o evento da corrida rústica organizada pela Secretaria 70 

Municipal de Esportes. Izamara fala que a inscrição da corrida será em benefício 71 

das Comunidades Terapêuticas e pergunta para os representantes presentes, o que 72 

será mais necessário. Todos respondem que o ideal seria arrecadar material de 73 

limpeza. Simone pergunta se a Agência do Trabalhador confirmou o evento 74 

sugerido na reunião passada e informado que aguardam confirmação. Simone pede 75 

que confirme o nome da palestra que será realizada pela Terceira Regional de 76 

Saúde. A atividade do Conselho Regional de Farmácia ainda será confirmada. A 77 

atividade que seria realizada pelas delegacias de Ponta Grossa foi cancelada por 78 

razões alheias a este Conselho. Sobre a Copa das Comunidades Terapêuticas no dia 79 

de encerramento, a Conselheira Izabelle disse que será um campeonato de futebol 80 

com outros tipos de jogos como xadrez e tênis de mesa no período da manhã, na 81 

quadra em frente a Sede Administrativa do Esquadrão da Vida. Sobre a divulgação 82 

dos eventos na imprensa e a Conselheira Maira informa que conseguiu divulgação 83 

na rádio do Terminal Central. E a Conselheira Izabelle disse que pode tentar um 84 

contato com a Rede Massa. Simone reforça a importância da participação dos 85 

conselheiros nas atividades e solicita que cada órgão faça o relatório de sua 86 

atividade para passar ao COMAD-PG para compor o relatório final. Arlete, pregunta 87 

sobre a definição do tema do JUNHO BRANCO “Prevenção, compromisso de todos!”, 88 

e todos os presentes concordaram. Simone apresenta o senhor Cezar Augusto 89 

Crispim, que trabalha com Constelação Familiar, o qual se coloca a disposição para 90 
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demonstrar a técnica para quem tiver interesse, sendo que os demais poderiam se 91 

retirar. A Presidente agradece a presença de todos. Sem nada mais a tratar 92 

encerra-se a reunião e eu Arlete Maria Gouvêa lavrei a presente ata que será 93 

assinada por mim e pelos conselheiros presentes. Ponta Grossa, 08 de maio de 94 

2019. Simone Sanson e Silva, Presidente do COMAD-PG.  95 


